

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Secara keseluruhan, magang di bidang desain grafis telah menjadi pengalaman yang sangat berharga bagi saya. Selama periode magang, saya berhasil mengasah keterampilan desain visual, memahami secara mendalam konsep-konsep desain, dan mengembangkan kemampuan dalam menggunakan berbagai perangkat lunak kreatif. Terlibat dalam proyek-proyek nyata juga memungkinkan saya untuk belajar bekerja dalam tim, berkolaborasi secara efektif, dan merasakan industri desain grafis secara langsung. Praktikan mendapati bahwa proses pengambilan keputusan desain, seperti pemilihan warna, tipografi, dan komposisi, memainkan peran dalam menyampaikan pesan visual yang kuat. Pengalaman ini tidak hanya meningkatkan pengetahuan praktis saya, tetapi juga membantu saya memahami aspek-aspek artistik dan strategis dalam menciptakan desain yang efektif. Kesimpulannya, magang ini tidak hanya memberikan wawasan mendalam dalam dunia desain grafis, tetapi juga mempersiapkan saya untuk melewati tantangan dan juga peluang di masa depan sebagai seorang profesional desain grafis.

4.2 Saran

Setelah menyelesaikan program kerja profesi, praktikan memperoleh banyak pengalaman yang tidak didapatkan di perkuliahan, saran untuk yang nantinya akan melaksanakan program kerja profesi untuk mulai mencari tempat magang mulai saat sehabis uts semester 6, agar nantinya tidak kesulitan saat mencari tempat magang.

Saran untuk pihak kampus adalah meningkatkan upaya sosialisasi tentang magang agar mahasiswa lebih menyadari dan memanfaatkan peluang magang yang tersedia. Pihak kampus dapat mengadakan sesi penyuluhan, seminar, atau *workshop* yang memberikan informasi mendalam tentang manfaat magang dan keterampilan yang dapat diperoleh selama magang. Selain itu, penting untuk memasukkan mata kuliah yang khusus membahas penyusunan CV dan portofolio yang baik dan benar dalam kurikulum. Dengan demikian, mahasiswa akan siap menghadapi dunia kerja saat setelah lulus dan dapat menonjolkan prestasi serta pengalaman mereka secara profesional. Pelajaran tentang penyusunan CV dan portofolio juga dapat membantu mahasiswa memahami cara yang efektif untuk mempresentasikan diri mereka kepada calon pemberi kerja, meningkatkan daya saing, dan memberikan gambaran yang lebih

lengkap tentang kemampuan dan pencapaian mereka. Dengan langkah-langkah ini, pihak kampus dapat memberikan dukungan yang lebih baik bagi mahasiswa dalam mengembangkan karir mereka setelah menyelesaikan pendidikan.

